

Parque Intercomunal

Señor Director:

El señor Boris Tocigl vuelve a la carga en contra de los alcaldes que han participado en la construcción y mantención del Parque Intercomunal de La Reina.

Esta vez irrumpe más allá de lo aceptable, al acumular juicios temerarios que afectan la honorabilidad de los alcaldes de las comunas de Las Condes, Providencia y La Reina que han gobernado durante los últimos 25 años.

Para abultar y distorsionar más los hechos, incluye en un solo paquete el parque La Quintrala, el fundo La Reina y un posible futuro cementerio, que nada tiene que ver con el tema en discusión.

El señor Tocigl, para sostener que se han gastado recursos de manera irresponsable, asegura que es ésta la cuarta vez que se cerca el perímetro del parque, que los mil millones de pesos invertidos en los 25 años de existencia se han gastado en invisibles asesores o en burocracia, pero en ningún caso en el parque mismo.

La realidad, en cifras contables y en hechos fácilmente comprobables, es la siguiente:

Se han plantado 7.650 árboles; construido 7.500 metros de caminos; 3.000 m² de estacionamientos; 3.400 ml. de cierros metálicos; tranque con capacidad para 3.200 m³; 2.600 ml. de defensas ribereñas en la Quebrada de Ramón; cuatro canchas de fútbol, una de ellas empastada; caballerizas; empalmes de agua y electricidad; casas para cuidadores; juegos infantiles; camarines deportivos; baños públicos; siembras de pastos; portería; iluminación; casa administración, etcétera.

Solamente las obras realizadas entre los años 1986 y 1992 alcanzan a la cantidad de \$ 789.334.679,93 en moneda de hoy. Esa es la razón por la cual pudimos decir, sin lugar a equivocación, que las obras realizadas en el parque a lo largo de su existencia ascienden, a lo menos, a mil millones de pesos.

Con estos antecedentes los que suscribimos esta carta, declaramos que es injusta la forma en que el señor Tocigl se refiere a nosotros y a los alcaldes que nos han antecedido.

Carmen Grez de Anrique
Alcaldesa de Providencia

Joaquín Lavín Infante
Alcalde de Las Condes

Fernando Castillo Velasco
Alcalde de La Reina

Carisma Presidencial

Señor Director:

He visto con satisfacción el interés que ha despertado la carta que envié a esta sección el día 21 de enero, y que motivó una respuesta del señor Manuel Blanco.

A juicio del señor Blanco el hecho de que yo planteara que Chile necesita y merece un Presidente serio, honesto y con auténtica vocación de servicio no aporta nada nuevo a la discusión. En su opinión, con esos criterios se podría elegir como candidato presidencial, prácticamente, a cualquiera.

manifestar nu
cos, sean de p
amparados por
dernidad y de
estilo añejo, an
tos más nobles
tamos líderes c
pareciera que s
sos y faltan líd
para hacer ver
pulares esos di
confortante qu
a la Presidencia

Ma

Enseñan

Señor Dire

En la edición
presente, pági
cas", se inform
monia de gradu
ingenieros fore
destacaron 40 a
tro país.

La informa
profesión es co
de la fundació
geniería Fores
la que fue inau
su salón de hor
dicho acto, el d
nomía evocó la
de Ingeniería I
creada en 194
del ingeniero s
lla, quien, con
puertas de est
sarrollo y prog

En efecto,
contó con el pa
de La Frontera
presidente, el a
nisterios de Ec
ción, de Tierras
ra, además de l
cuela Normal y

El lamenta
gar, ocurrido e
la naciente esc
roso impulso, l
res a interesar
esta digna obr
eminente recto
en el Consejo
presión. Grac
cidió crear una
tal, iniciativa
del Decreto Ur
de marzo de 19

Créase sob
cular existente
geniería Forest
establecimiento
dependerá de l

Por razones
escuela creada
Chile fue supr
de enero de 19
mucho, donde s
dades hasta fin
treinta alumna
título profesio
vidad producti

En consec

EL MERCURIO
2/2/93